

Saint-Lazare déambule, samedi 15 juillet dès 17h

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Samedi, 15 Juillet 2017 22:09



LE LARDIN ST LAZARE

SAINT - LAZARE DEAMBULE

Miles Siefrid - Danse
Improvisation chorale à chaque passage renouvelé. Prenez un temps de pause là, regardez avec lui un espace que vous partagerez le temps d'y mettre des gestes, des sensations, des images et puis de les y laisser.



Maurice Mancozel - Chants de troubadours
Musicien professionnel depuis 1977, ses passions l'ont emmené vers la musique médiévale, la musique de scène, la musique contemporaine (traitement informatique du son). Chanteur, poly-instrumentiste, compositeur, il s'intéresse à la musique sous toutes ses formes et oeuvre auprès de nombreux artistes de toutes disciplines.



Paul Pons - Conte
Les histoires ont voyagé. Elles passent par sa bouche pour continuer leur chemin.



Thierry Bonati - Clown et ... !!!
Danse, musique, chant, balade ... et rire ! Thierry Bonati alias « Tebeu le clown » et le grand retour de son acolyte mystère : une mission quasi impossible pour un clown et un musicien.



Alain Bruneau - Sculpture
La sculpture vivante ! Il fige le temps dans l'espace minéral d'un caillou imprégné du lieu qu'il hante, et devient la main qui pourra raconter cette histoire... Alain Bruneau tâchera de venir caresser la roche de son ongle d'acier et de vous parler du mariage de la courbe et de l'axe, du divorce du fer et de la pierre.



Jocelyn Dorangeon - Slam
Jocelyn Dorangeon, auprès de son arbre, déclame ses textes poétiques où la végétation et les animaux prennent la parole à travers sa plume. Slam théâtralisé, acrobates du langage entraînant le corps entier dans des histoires courtes avec une touche d'humour.



Christophe Doullay - Artiste plasticien
Christophe Doullay propose un travail réalisé in situ en atelier avec un groupe de jeunes gens venus du monde entier – chantier international de « solidarités jeunesse ». Comment révéler l'artiste qui est en nous... Des traces à suivre dans le village tout au long de la déambulation.



Alex Fohl
« La Foire Cuinguette », c'est d'abord une ambiance : celle du petit bal perdu des années 20, 30, 40, 50 avec un répertoire de vieilles chansons françaises, ces chansons de jeunesse que nous aimons à redécouvrir et à partager.

